



Spendenaufwurf für den Innenausbau des Stalles PANDORA

Der Umbau des baufälligen Stalles PANDORA in ein multifunktionales und winterfestes Gemeinschaftshaus schreitet gut voran. Nach ersten Vorbereitungs- und Sondierarbeiten im Herbst 2023 wurden ab dem Frühling 2024 die Grundmauern aus Bruchsteinen stabilisiert, das Fundament erneuert, ein Boden im Keller gegossen, der Zwischenboden zum Erdgeschoss erstellt, der Dachstuhl erneuert und etliche Rohre für Drainage, Zuwasser, Abwasser und Elektrizität verlegt. Vom Sommer bis zum Saisonabschluss im Herbst wurden die bestehenden Holz-Aussenwände stabilisiert und horizontale Öffnungen erstellt. Zudem konnten rechtzeitig vor dem Winter die Eingangstüren im Kellergeschoss eingebaut und das gesamte Kellergeschoss verputzt werden. Inzwischen sind auch bereits die Fensterrahmen im Erdgeschoss montiert.

Dank euren Spenden, der Unterstützung von Stiftungen und privater Darlehen konnten wir diese Arbeiten grösstenteils finanzieren. Allerdings fehlen uns noch Zuwendungen für den Innenausbau, konkret für Treppen, Innentüren, die Galerie, für die Küche mit einem effizienten Holzherd und Warmwasserboiler, für die Solaranlage und mehr.

Im diesjährigen Spendenaufwurf bitten wir Euch deshalb um einen Beitrag für diese weiteren Ausbauschritte.

Herzlichen Dank für eure Unterstützung!

Fondazione per la Rinascita di Chiesso / Cés (FRC), im Februar 2025